

VENCERÁ PLAZO PARA ELEGIR CANDIDATOS A ALCALDES

Organizaciones políticas tienen hasta el 21 de agosto

La ONPE recuerda que las organizaciones políticas tienen plazo hasta el próximo 21 de agosto para la realización de elecciones internas de candidatos con miras a las elecciones municipales que se desarrollarán el 10 de diciembre en dieciocho nuevos distritos ubicados en Apurímac, Junín, Huancavelica, Ayacucho, Cusco, Tacna y Huánuco.

[+ VER MÁS](#)



AREQUIPA CUENTA CON 33 KITS ELECTORALES VIGENTES

Para constituir nuevas organizaciones políticas locales

Hasta la fecha, 33 kits electorales se encuentran vigentes en la Región Arequipa para constituir nuevas Organizaciones Políticas Locales y tener la posibilidad de participar en las próximas Elecciones Regionales y Municipales 2018, informó la Oficina Regional de Coordinación de Arequipa de la ONPE. De los 33 kits, 7 se han adquirido para la conformación de nuevas organizaciones políticas de ámbito provincial y 26 de ellos para la conformación de nuevas organizaciones políticas distritales.

[+ VER MÁS](#)

VOTO ELECTRÓNICO PRESENCIAL FACILITA EL SUFRAGIO

Brinda seguridad y confidencialidad

La facilidad del ejercicio del sufragio y la entrega inmediata de resultados del Voto Electrónico Presencial (VEP) de la ONPE fueron resaltadas durante reciente certamen internacional desarrollado en Alemania. Otras características de interés fueron la seguridad y confidencialidad de la votación, la auditabilidad, el uso de software libre para reducir costos y la identificación del elector a través del padrón electoral electrónico.

[+ VER MÁS](#)

